



MUNICIPAL  
**Gazette**  
MUNICIPALE  
DE—OF  
**Montreal**

Organe officiel de la Corporation de la Ville de Montréal  
Official organ of the Corporation of the City of Montreal  
CANADA

— Toutes communications se rapportant aux annonces ou aux abonnements devront être adressées tout simplement comme suit :

“ La Gazette Municipale ”

Bureau de Poste: 917 ou 25 rue St-Gabriel, Montréal.

— Toutes communications se rapportant à la rédaction devront être adressées comme suit :

“ La Gazette Municipale ”  
Hôtel de Ville, — Montréal

— All communications relative to advertisements or subscriptions should be addressed simply as follows :

“ The Municipal Gazette ”

Post Office Box: 917 or 25 St. Gabriel St., Montreal

All communications relative to the editorial part of the paper should be addressed as follows :

“ The Municipal Gazette ”

City Hall, — Montreal  
TELEPHONE MAIN 4240

Parait le lundi matin

Published every Monday morning

Abonnements \$2 par an  
Subscriptions a year

Payables d'avance  
Payable in advance

### OPINIONS LEGALES

Demande d'approbation, de la part de la compagnie dite “ Northern Commercial Telegraph Company Ltd. ”, d'une nouvelle route et d'un embranchement dans certaines rues de la Ville

DÉPARTEMENT EN LOI.

Montréal, 22 juin 1908.

Au Président et aux Membres de la Commission de la Voirie,

Messieurs,

A une assemblée de votre Commission, en date du 3 juin 1908, et à laquelle fut pris en considération un rapport de l'inspecteur de la Cité concernant la demande de permission de la part de la Compagnie de télégraphe commercial du Nord (à responsabilité limitée), de placer des câbles souterrains dans certaines rues de la Ville, nous avons été requis, par résolution, de donner notre opinion pour savoir si ladite Compagnie a le privilège de se servir des rues de la Cité et à quelles conditions.

Nous conformant à cette demande de votre Commission, nous avons l'honneur de déclarer :

Par l'acte d'incorporation de la Compagnie de télégraphe commercial du Nord (à responsabilité limitée), 61 Vict., (Canada) ch. 11, tel qu'amendé par les statuts 62-63 Vict., ch. 120, 63-64 Vict., ch. 110 et 6 Ed. VII, ch. 133, ladite Compagnie fut autorisée à construire, entretenir et exploiter des lignes de télégraphe électrique et de téléphone au-dessus, le long, à travers ou en-dessous de toutes voies publiques ou tous endroits publics, de même qu'à construire, entretenir et exploiter des embranchements et prolongements de ces lignes de télégraphe et de téléphone, pourvu qu'ils n'aient pas plus de soixante-une milles de longueur.

Il est néanmoins stipulé au paragraphe f de la section 11 du statut incorporant la Compagnie en question, que “ l'ouverture des rues pour l'érection des poteaux ou pour faire passer les fils sous terre, se fera sous la direction et la surveillance de la personne que le Conseil municipal désignera et de telle manière que ledit Conseil prescrira; le Conseil pourra aussi désigner les endroits où les rues devront être remises, autant que possible et sans retards inutiles, dans leur premier état, par la Compagnie et à ses frais.”

Bien plus, par la section 4 du statut 6 Ed. VII, il est décrété que “ nul droit, autre que celui conféré par l'Acte des compagnies de télégraphe électrique, ne s'exercera sans le consentement du conseil des cité, ville, village ou township, ou de la municipalité de comté, dans les limites desquels il est question d'exercer ce droit, ou de toute autre autorité régulière

### LEGAL OPINIONS.

Demand for approval of a new route, and of a spur line in certain streets of the City, by the Northern Commercial Telegraph Company, Ltd.

LAW DEPARTEMENT.

Montreal, June 22nd, 1908.

To the Chairman and Members of the Road Committee.

Gentlemen,

At a meeting of your Committee, dated the 3rd of June 1908, and at which was considered a report from the City surveyor concerning the application of the Northern Commercial Telegraph Company, Limited, for permission to lay underground cables in certain streets, we were requested, by resolution, to give our opinion as to whether the said Company has the privilege of using the streets of the City, and upon what conditions?

In compliance with the demand of your Committee, we beg to state:

By an act to incorporate the Northern Commercial Telegraph Company (Limited), 61 Vict., (Canada), ch. 111, as amended by statutes 62-63 Vict., ch. 120, 63-64 Vict., ch. 110 and 6 Ed. VII, ch. 133, the said company was authorized to construct, maintain and operate lines for electric telegraph and telephones above, along, across or under any highways or public places; also to construct, maintain and operate branch lines and extension of its telegraph and telephone lines; but no such branch or extension shall exceed seventy miles in length.

It was nevertheless stipulated in paragraph f of section 11 of the statute to incorporate the company in question, that “ the opening up of streets for the erection of poles, or for carrying wires under ground, shall be subject to the direction and approval of such person as the municipal council appoints, and shall be done in such manner as the said council directs; the council may also designate the places where such poles shall be erected; and the streets shall, without any unnecessary delay, be restored, as far as possible, to their former condition, by and at the expense of the Company.”

More than that, by section 4 of statute 6 Ed. VII, it was enacted that “ no right, except as conferred by The Electric Telegraph Companies Act shall be exercised without the consent of and upon the terms to be agreed upon with the council of a city, town, incorporated village or